
FSR-Sitzung vom 11. Januar 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

⊠ Robert Müller
⊠ Moritz Olbrich (online)
□ Rico Linke
⊠ Erik Audorf

□ Zoë Kaffarnik
□ Turan Kiyan
□ Sophia Dahm
⊠ Moritz Itzerott

□ Alexandra Faber
□ Alex Schiffer
⊠ Milena Gottschalk
□ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

□ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

□ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann

□ Oskar Mühlig
□ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
⊠ Erik Albrecht (online)
□ Lisa Rüther
□ Sönke Beier

□ Hans Reimann
□ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

□ Pauleo Nimtz
□ Ole Benstem
□ Lasse Schaar

Gäste

Sitzungsleitung: Moritz I.
Protokollierende: Milena

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:06 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:06 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:06 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:06 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:08 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:10 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:19 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:21 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:21 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:21 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:24 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 18.01.2024 im Physik-Institut statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 14.12.2023
Protokollierende: Milena, Alex S., Ticia
Ganz fantastisches Protokoll, dass wir alle mehrmals gelesen haben. Wir nehmen es im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben
gibts nix

TOP 3: Organisatorisches

Auswertung Weihnachtsfeier

• Keiner da, wird verschoben. Aber war schön.

Spieleabend

• Findet jetzt häufiger statt. Jippie!
• Plakat wurde auch auf Discord geteilt.
• Moritz I. schreibt eine Rundmail und packt das da rein
• Moritz I. fragt bei Dr. Todt a, ob wir das Plakat in der Astro drucken können.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 4 ordentliche und 0 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir nicht beschlussfähig.
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USB-Netzstecker

• Der vermisste Netzstecker ist wieder aufgetaucht. Wollen wir trotzdem weitere/neue kaufen?
• Z.B. https://www.kaufland.de/product/373417978/?vid=350815519.

CO2-Messgerät

Verschieben wir alle auf nächste Woche

Mathe-Café Zubehör

• Moritz O. möchte Stöpsel und Spühlmittel und Lappen fürs Mathe Café kaufen.
• Finanzbeschluss über 20 C für nächste Woche

TOP 5: Post und Mails

Post

Im Physik-Institut hat niemand nachgeguckt. Im Mathe-Institut auch nicht.

Mails

11.01. Reminder | Neujahrsempfang | 24. Januar 2024

• Neujahrsempfang von Partnerkreis am 24.01. um 15 Uhr, Campus Griebnitzsee. Anmeldung
(oder Absage) bis 19.01.

• Nehmen wir zur Kenntnis.

10.01. Hochschulöffentlicher Vortrag: W2-Professur für Biochemie der Ernährung

• Hochschulöffentlicher Vortrag im Rahmen eines Besetzungsverfahrens.
• Wurde auf Discord geteilt.

09.01. Öffentliche Vorträge: W2-Professur für Lebensmittelchemie

• Beide Vorträge haben mittlerweile bereits stattgefunden.

29.12. Projekt „Die Mehrsprachigkeit an der Uni Potsdam“

• Link zu einem Fragebogen.
• Wurde auf Discord geteilt.
• Wird in die Rundmail gepackt, weil wichtig.

20.12. Gesprächsrunde Mathematik

• Gesprächsrunde für Mathematik-LA-Studierende mit ihren Dozierenden am 16.01.2024 um 16
Uhr in Raum 2.05.1.07.

• Wurde auf Discord geteilt.
• Rundmail

20.12. Festkolloquium Prof. Wilkens - Mi, 20.12. 16h15
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• Hat bereits stattgefunden.

18.12. Vortrag "Microplastics in the environmentäm Di 19.12.

• Hat bereits stattgefunden. Die Vorlesungsreihe läuft allerdings noch, jeden Dienstag 16:15 in
Haus 25, F0.01. Alle sind willkommen!

• Discord

15.12 Fwd: [Extern]DLR - Weltraumwetter Camp 2024 (fwd)

• "Call for applications"für International Space Weather Camp.
• War bereits auf der letzten Sitzung Thema. Wollte Moritz auf Discord teilen. Macht er noch, falls

es noch relevant ist
• Rundmail

TOP 6: Hochschulpolitik
Es sind keine VertreterInnen da, die berichten könnten.

• in 1.5 Wochen ist die nächste MaPhy Stuko.
• dafür wird gerade eine Evaluation des MaPhy Studienganges gemacht

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Themen für die Rundmail

• Spieleabend
• Mehrsprachigkeit an der Uni Potsdam
• Gesprächsrunde Mathematik
• Weltraumwetter Camp

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
Keine Themen.

TOP 9: Sonstiges
Rundmail überprüfen Wir nehmen einfach mal spaßenshalber die ASTA Email.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• Robert hat Hunger und rutscht jetzt gleich zu Rewe
• Bequemste Sitzung jemals (Sofaass)
• Der Campus muss gestreut werden mit Salz oder mit Steinen
• Moritz O. fand die Audioquali sehr toll. Und es war zügig.
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Verschobene TOPs
• Auswertung Weihnachtsfeier
• Finanzbeschluss USB-Stecker
• Finanzbeschluss CO2-Messgerät
• Stöpsel und Spülmittel für das Mathe-Café
• Auswertung Wohnsituation
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